



さんびょう
三錨

ほんき げんき こんき
本気に 元気に 根気よく
よっかいちしりつとみすはらしょうがっこうがっこう
四日市市立富洲原小学校学校だより
れいわ ねん がつ にち
令和6年5月31日 NO.5

がっこうきょういくもくひょう ゆめ きぼう も みらい む こころゆた そだ あ こ いくせい
【学校教育目標】 夢と希望を持ち、未来に向かって心豊かに育ち合う子どもの育成

がっこう
学校ホームページをリニューアルしました！



ひび がっこう ようす
日々の学校の様子が、トップページ
で見られるようになりました。
しやしん けいさい
写真もたくさん掲載していきます。

がっこう
「学校だより」
がっこう
「学校づくりビジョン」
ねんかんぎょうじよてい
「年間行事予定」
けいほうはつれいじ とうげこ
「警報発令時の登下校」
とう
「リンク等」
ひつよう じょうほう
必要な情報は、こちらか
ら見ていただくことができ
ます。

こうしん ちいき ほごしゃ こ たち み
こまめな更新で、地域・保護者・子ども達に見てもらえるホームペー
ジをめざしていきます。

ひだり せつぞく
ぜひ、左のQRコードからスマートフォンで接続していただき、
がめん ついか
「ホーム画面に追加」してください。



りめん
裏面があります。

「学校だより三錨」を Home & School で配信します

次号より、学校だより「三錨」を Home & School で配信します。紙媒体での配付はございませんが、必要な方は学校へ連絡をください。印刷してお渡します。

Home & School での配信する理由は、次の通りです。

- ① 保護者に確実に届く、伝わる。(渡し忘れがない。)
- ② 保護者の保管が楽になる。(スマホに保存できる。)
- ③ プリント配付にかかる時間が減ることで、授業時間確保につながる。
- ④ プリント印刷に使用する紙の量を削減することにより、環境保護につながる。
- ⑤ 印刷や仕分け作業がなくなることで、職員の仕事量が軽減できる。
- ⑥ 児童の在校時間に関係なく配信できるため、職員の働き方に余裕ができる。

今後、学校からの連絡、チラシについても、H&S にて配信する予定です。(配信開始時期は、学校だよりでお知らせします。)

なお、「学年だより」「学級だより」「保健だより」「給食だより」は、児童に直接指導をして配付する必要があるため、今後も紙媒体での配付を継続します。